

須留が峰



校訓 「自立 協同 創造」
校是 「生きるとは分かちあうこと」

養父市立養父中学校 学校だより
(令和7年6月9日) 第10号

学校教育目標「しなやかな強さをもち 協働的・創造的に活動できる生徒の育成」

令和7年度学校運営協議会

5月26日(月)、令和7年度学校運営協議会を開催しました。学校運営協議会とは、「地方教育行政の組織及び運営に関する法律」により設置に努めなくてはならないとされ、学校運営に対する支援等に関して協議をしていただきます。まず、今回の協議会の冒頭では、生徒たちの授業風景をご覧いただき、自分たちの意見を生き生きと述べる様子や協働的に学ぶ様子に評価の言葉をいただきました。そして、令和7年度の学校教育方針等について校長より説明し、その後ご承認いただきました。あらためて、地域の方々の養父中学校へのご期待の強さを感じた学校運営協議会となりました。



＜令和7年度学校運営協議会名簿＞ ※原則として2年任期。今年度は2年目になります。

政次 敏博 様(会長)	地域住民(教職経験者)	三田 文雄 様	地域住民(会社経営)
木谷 久恵 様	地域住民(行政経験者)	根本 久幸 様	PTA 会長
大封香代子 様	地域住民(自営業者)	ロメロ・セサル 様	養父市国際交流員
田路 智子 様	地域住民(福祉関係)	岩浅克友希	学校長
日下部 徹 様	地域住民(行政経験者)	山畠 奈美	教職員代表

3年生 修学旅行

3年生が、5月28日(水)から5月30日(金)まで東京・千葉方面へ修学旅行に出かけました。期間中は最終日に小雨に見舞われたものの、おおむね好天に恵まれるとともに、生徒のマナーや学習意欲も上々で、かなり水準の高い修学旅行になりました。生徒たちを、「よく頑張ってくれた」と褒めてやりたい気持ちでいっぱいです。生徒たちの常に明るい笑顔がたいへん印象に残りました。以下に、3日間の主な行き先をまとめます。なお、詳細につきましては、養父中学校ホームページ「トピックス」に掲載しておりますので、是非ご覧ください。



＜1日目＞

・国会議事堂・日本科学未来館・デックス東京ビーチ・劇団四季ライオンキング

＜2日目＞

・都内班別学習

(行き先)

東京タワー 葛西臨海公園水族園 豊洲市場 月島もんじゃストリート

サンシャイン水族館 須賀神社 竹下通り アニメイト秋葉原

東京都復興記念館 防災体験学習施設ソナエリア東京 東京国立博物館

芭蕉記念館 吉祥寺ウォールアート 吉祥寺プティット村 NHK 放送博物館

テレビ朝日 在日カナダ大使館 東上野コリアタウン 東京都水の科学館

有明フロンティアビル ヤマト運輸羽田クロノゲート 穴守稲荷神社

コカ・コーラボトラーズジャパン多摩工場 等

・ディズニーシー

<3日目>

・浅草寺周辺散策・東京スカイツリー・皇居前広場(二重橋)

旅行中は、添乗員の方にたいへんお世話になりました。滞りなく修学旅行を終えられたのは、添乗員の方のおかげでもあります。また、都内観光の際のバスガイドさんには、東京の歴史や文化などについて実に分かりやすく説明していただき、たいへん勉強になりました。さらに、ホテルや食事会場の従業員の皆様にも懇切丁寧にご対応いただき、気持ちよく時間を過ごすことができました。このように、多くの皆様のおかげをもちまして令和7年度の養父中学校修学旅行が大成功に終わりました。大きな心身の不調を起こす生徒が出なかったことも大きかったと言えます。保護者の皆様のご理解ご協力にも感謝申し上げます。



2年生 トライやる・ウィーク

6月2日(月)から6月6日(金)まで、2年生の「トライやる・ウィーク」でした。養父中学校の生徒たちは以下の事業所に分かれて活動をさせていただき、深い学びのある有意義な期間を過ごすことができました。お世話になった事業所の皆様に心より感謝申し上げます。

<お世話になった事業所> ※敬称略

- ・但馬農業高等学校 ・公立八鹿病院 ・南但消防本部養父消防署
- ・養父市役所 ・神戸新聞大屋広谷専売所 ・ラーメンとんちんかん
- ・ショップひろせ ・兵庫県動物愛護センター ・養父こども園
- ・エディオン養父店 ・マックスバリュ養父店 ・ウェルシア養父店
- ・やぶ温泉観光但馬楽座 ・カタシマ喫茶部 ・カタシマ菓子工房
- ・田村オート ・広谷郵便局 ・広谷こども園 ・かるべの郷
- ・はちぶせの里 ・広谷小学校 ・ほっとステーションククナ



出発式の様子 5/30(金)

「トライやる・ウィーク」は1997年に起きた神戸連続児童殺傷事件の容疑者が中学生であったことをきっかけに創設された事業で、単なる職業体験ではありません。子どもは学校だけではなく、保護者や地域との連携の中で育てていくものであるということが県内外に広く示され、創設時には全国から多くの視察団が兵庫県まで訪れたものでした。以後、兵庫県の中学生は、挨拶・返事の大切さ、周囲の人との協調性、仕事に対する責任感…。人として生きていく上での重要な事柄を、この活動を通じてたくさん学んできたと振り返ります。

